
Thématiques Questions Réponses

1 Modification au plan initial
Est-ce que le CSSPO a fait l'objet de pressions externes 

pour refaire le redécoupage ?

Le CSSPO confirme qu'il n'y  a pas eu de pression des 

parents. La donnée qui a changé le calcul initial est que 

la Ville n'a pas informé le CSSPO du corridor de 

sécurité. Le CSSPO l'a appris des citoyens.

2 Changement de bassin / justification

Sur quelle base objective allez-vous justifier les 

déplacements des enfants qui habitent à peine 5 minutes 

de l'école de quartier et vers une école dont ils aurons à 

prendre l'autobus scolaire ?

La base objective est celle que le quartier cibler bien 

qu'il est a proximité de l'école des Cavaliers n'a pas de 

corridor scolaire reconnu et sécuritaire par la Ville de 

Gatineau.  De plus, vous serez à distance de marche de 

l'École des Rapides-Deschênes.

3 Changement de bassin / justification

Quels sont les nouveaux faits entre la fin septembre et fin 

octobre qui justifient un redécoupage du bassin de l'école 

qui doit exclure les élèves à quelques mètres de leur 

école de quartier ? 

Les nouveaux faits sont qu'un nouveau corridor 

scolaire est maintenant reconnu ce qui change des 

élèves transportés en élèves marcheurs.

4 Diffusion du rapport Est que vous allez rendre accessible cette nouvelle étude? Oui

5 Immeuble Notre-Dame

Y aura-t-il toujours le cours d'éducation physique et les 

enseignants d'éducation physique lors de la fermeture de 

l'immeuble Notre-Dame?

Le cours d'éducation physique est obligatoire et le 

enseignants seront toujours là. Il faudra déterminer où 

se déroulera les cours; il y a diverses options à 

analyser; la décision n'est pas encore prise.

6 Clientèle de la 037

L'école 037 sera à moitié vide pendant plusieurs années, 

que fait-on avec une école de plus de 700 places à moitié 

vide ?

Nous utiliserons les locaux en comblant d'autres 

besoins que nous avons au CSSPO.

7 Corridor de sécurité
L'école des Cavaliers se sert du sentier Robert Stewart 

pour des activités officielles de l'école. 

Lorsque l'école utilise le sentier pour des activités, les 

élèves sont supervisés par du personnel et ce ne sont 

pas les mêmes considérations que pour un corridor de 

sécurité dans lequel les élèves doivent notamment 

pouvoir se déplacer seuls en toute sécurité.
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8 Processus de consultation

Peut-on recommencer le processus de consultation enfin 

d'observer l'équité du processus durable et de reviser 

d'autres scénarios .

Le CSSPO a respecté sa politique quant au processus 

de consultation (article 1.5). Un scénario initial doit 

être priorisé afin d'être présenté en consultation.

9 Corridor de sécurité
Détenez-vous des informations concernant la sécurité du 

corridor ?

La gestion des corridors de sécurité est faite par la Ville 

et son service de police; plusieurs critères sont 

considérés.  C'est la Ville qui détermine si un trajet 

peut être considéré comme sécuritaire.

10 Sécurité pour les marcheurs

Pensez-vous que la rue Robert Stewart est sécuritaire 

pour nos enfants alors qu'il n'y a pas de trottoir et que 

celle-ci est très étroite?

Nous travaillons conjointement avec la Ville de 

Gatineau afin que ce tronçon de route soit un corridor 

scolaire.

11 Sécurité pour les marcheurs

Vous avez dit que vous voulez avoir plus d'enfants 

marcheurs, mais il y a beaucoup de parents qui amènent 

leur enfant en voiture en raison de la dangerosité des 

rues.

Cela reste la décision des parents.

12 Clientèle de l'École des Cavaliers

Est-ce possible de revoir les données de la clientèle de 

l'École des Cavaliers afin de vous assurer qu'il n'y a pas 

plus de place pour accueillir des enfants. 

Nous avons révisé le tout est les places sont 

manquante à l'École des Cavaliers.

13 Travaux à l'École des Rapides-Deschênes
Est-ce que les travaux qui se trouvent sur le terrain de 

l'école Rapide-Deschêne finiront un jour ? 
Oui

14 Transfert de bassin

Je propose qu'il y ait un moratoire sur le transfert des 

écoles du quartier Felix Leclaire pour 2 ans. Sachant que 

l'école des Cavaliers possède un espace suffisant pour 

continuer à envoyer les élèves là-bas.

Message reçu.

15 Déplacement sécuritaire

Est-que des initiatives pour des déplacements sécuritaires 

pourraient être mises en place (trotibus, 

accompagnement, etc.)

Oui, mais seulement sur un corridor scolaire reconnu 

par la Ville de Gatineau.
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